



## “Con el diablo no se dialoga”, critica Rubén Moreira, diputado del PRI

por HERCEDEL | Feb 21, 2024 | Cámara de diputados 1, Línea Legislativa



Preocupante que a unos cuantos días de que inicien las campañas proselitistas en el actual proceso electoral, la violencia en el país está desbordada, alerta Rubén Moreira, coordinador del PRI en San Lázaro.

En entrevista al término de la inauguración de los Foros de Diálogos sobre las reformas Constitucionales de López Obrador, el ex gobernador de Coahuila, puso como ejemplo al estado de Guerrero.

Entidad donde en las últimas horas se han registrado ejecuciones entre dos bandas delictivas que dejó como saldo 17 muertos en Totolapan, y lamentó que ni el gobierno federal ni las autoridades estatales y mucho menos las municipales protejan a la población de la delincuencia organizada.

<https://lineapolitica.com/con-el-diablo-no-se-dialoga-critica-ruben-moreira-diputado-del-pri/>